

PRESSEMITTEILUNG

Schwerin, 16. Dezember 2022

 Sparkasse
Mecklenburg-Schwerin

Claudia Kampe
Vorstandsstab
Telefon: 0385 551-1782
Fax: 0385 551-1098
E-Mail: claudia.kampe@spk-m-sn.de

Weihnachtsspende 2022: Sparkasse unterstützt die Arbeit der Tafeln in der Region mit 25.000 Euro Nachhaltiger Gedanke und soziale Not gaben den Impuls für die diesjährige Verwendung

In der heutigen Zeit sind Nachhaltigkeit und der schonende Umgang mit den natürlichen Ressourcen zentrale und wichtige Themen. Vor diesem Hintergrund stellt die Sparkasse in regelmäßigen Abständen ihre Prozesse und auch ihre Traditionen auf den Prüfstand. „Im Sinne der Nachhaltigkeit haben wir uns deshalb gemeinsam für eine Weihnachtsspende entschieden und werden den Versand von Weihnachtskarten einstellen“, so Vorstandsvorsitzender Kai Lorenzen.

Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Mecklenburg-Schwerin gibt es viele förderungswürdige Projekte und Initiativen. Im Jahr 2022 wurden regionale Vereine und Institutionen mit mehr als 131.000 Euro aus dem PS-Zweckertrag unterstützt.

„Was wären unsere Städte und Gemeinden ohne ihre aktiven Vereine? Das zumeist ehrenamtliche Engagement der Verantwortlichen wollen wir fördern und damit der Region etwas zurückgeben und sie lebenswerter machen. Wir helfen dort, wo Hilfe dringend benötigt wird“, sagt Joachim Ziegler, Vorstandsmitglied der Sparkasse.

Gerade zu Weihnachten ist der Wunsch nach Hilfe groß. Die steigenden Energie- und Lebensmittelkosten und die durch verschiedenste Kriegsgeschehen anhaltenden Flüchtlingsströme zwingen immer mehr Bedürftige, den Weg zur Tafel einzuschlagen. So liegt es nahe, die drei Tafeln im Geschäftsgebiet der Sparkasse besonders zu unterstützen. Dafür ist eine Förderung in Höhe von insgesamt 25.000 Euro vorgesehen.

„Mit unserer Weihnachtsspende wollen wir die Arbeit der freiwilligen Helfer besonders würdigen. Wir verbinden damit auch den Wunsch, die Arbeit der Tafeln aufrecht zu erhalten und dringend benötigte Anschaffungen zu realisieren“, so Björn Mauch, Stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse.

Zur Information:

Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Mecklenburg-Schwerin sind drei Tafelvereine ansässig: die Sternberger Tafel, die Parchimer Tafel und die Tafel Schwerin.

Die Tafeln in Sternberg und Parchim betreuen insgesamt sechs Ausgabestellen in Sternberg, Parchim, Lübz, Plau am See, Goldberg und Karow. Außerdem beliefern sie fünf weitere Dörfer mit Lebensmitteln und versorgen so über 1.300 Bedürftige.

Die Schweriner Tafel versorgt über 4.000 Bedürftige in Hagenow, Ludwigslust, Lübtheen, Boizenburg, Wittenburg, Pampow und in Schwerin sieben weitere Ausgabestellen.



Bildtitel: v.l.n.r. Björn Mauch (Stellvertretendes Vorstandmitglied SPK), Günter Schulze (Parchimer Tafel), Peter Grosch, Christian Barsig (beide Schweriner Tafel), Kai Lorenzen (Vorstandsvorsitzender SPK), Reinhard Dally (Sternberger Tafel), Joachim Ziegler (Vorstandsmitglied SPK)
Foto: Ann-Kristin Granitza/SPK